

Raúl Castro félicite le Parti Communiste du Vietnam pour son 90e anniversaire



La Havane, 3 février (RHC).- Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a félicité le Parti Communiste du Vietnam à l'occasion aujourd'hui de son 90e anniversaire.

Dans un message adressé à Nguyen Phu Trong, secrétaire général du PCV, Raúl Castro a confirmé l'engagement pris par le Commandant en Chef de la Révolution cubaine, Fidel Castro, de loyauté et de fraternité envers la République Socialiste du Vietnam, héritière du legs du président Ho Chi Minh.

Le dirigeant cubain souligne qu'en 2020 Cuba et le Vietnam célèbrent le 60e anniversaire de leurs relations diplomatiques, «une expression de notre profonde amitié et un exemple de la volonté de rester unis face aux défis que lance le scénario international actuel »

Source : Prensa



Radio Habana Cuba